



毎月1日は『安全就業宣言の日』



2月安全ニュース『今年は減らそう！刈払機使用による飛散事故！』

ご注意

※1月に刈払機使用による飛散事故が発生しました。

○1/25 刈払作業中に、小石を飛散させ駐車している車の右側面の窓ガラスを破損した。

1月末までの刈払機による飛散事故 **7件** 昨年同時期(3件)

危険箇所での作業は必ずカルマー機・防護ネットの使用をしましょう！

※その他年末～1月の事故事例(受託1件派遣1件…賠償2件)

○12/27 就業終了の帰りの際、就業先の玄関入り口にある来客用の陶器製傘立てを引っ掛けて倒してしまい壊してしまった。

○1/5 枯花回収作業の為、リヤカーを押していたところ、前方不注意に因り、お墓の側壁にリヤカーの前方左側が接触し、幅9cm程の傷をつけた。

2020年に入り、既に事故が2件も起きてしまいました。

会員さん1人ひとりが、安全は自分の問題として取り組みましょう！



(公社) 鹿児島市シルバー人材センター 事務局

☆2月は本格的な寒さが到来！体調管理も十分に！☆

※2月は1年の中で一番寒い月で空気が乾燥しています。

風邪やインフルエンザは予防が肝心！！

①外出後の手洗い、うがいの徹底

②適度な「湿度」の保持

乾燥すると、粘膜の防御機能が低下します。加湿器等を使い、適度な湿度を保持しましょう。

③十分な休養とバランスのとれた栄養摂取

④人混みや繁華街への外出を控える

中国で猛威を振るっている新型のウイルスが日本でも確認されています。外出時は「マスク」を着用しましょう！！

※例年スギ花粉は2月中旬から飛散量が増加します。花粉情報もチェックし、花粉症対策も忘れずに行いましょう！



☆2月は他にも、心血管系の病気、心筋梗塞や脳卒中が原因とされる緊急搬送が多い月です。水分補給や、入浴時や脱衣所での温度管理を行いましょう。

